Sujet: [INTERNET] Catella

Date: Tue, 27 Jun 2023 16:20:46 +0200 (CEST)

De :Fassot Jérôme **Répondre à** :Fassot Jérôme

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Concernant l'implantation Catella sur notre territoire, j'ai un avis négatif sur ce sujet.

Ce projet logistique va engendrer des nuisances sonores et polluantes aux abords de nos habitations. Elles seront impactées par la dépréciation qui ont déjà une faible valeur due à l'attractivité fragile de la zone.

D'autre part, d'un point de vue écologique cela est dévastateur car de nombreuses zones vertes vont être sacrifiées au profit d'espaces bétonnés.

Enfin de matière d'emploi, ce projet va t-il être une source de création d'emploi ? A priori la plate-forme va être ultra robotisée et l'humain aura t-il beaucoup de place ?

Donc il n'est pas judicieux d'accepter ce projet polluant nuisible et lucratif sur nos terrains. Il serait plus judiciable de valoriser le savoir, faire local, privilégier l'humain .

Cordialement, Monsieur Fassot Jérôme.

Envoyé depuis l'application Mail Orange